

## RINGKASAN

**Manajemen Asuhan Gizi Post Operasi Tutup Stoma Dengan *Down Syndrome*, Malformasi Anorektal, Dan Post Operasi Sigmoidectomy di RSUD dr. Iskak Tulungagung**, Saffna Azalika Putri, NIM. G42192243, Tahun 2023, Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Nita Maria Rosiana, S.TP., M.Sc (Pembimbing I).

Pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan Manajemen Asuhan Gizi Klinik (MAGK) ini dilakukan mulai pada tanggal 14 Oktober 2023 sampai dengan 07 Januari 2023 pada pasien anak dengan riwayat *down syndrome* post operasi tutup stoma di Rumah Sakit Umum Daerah dr. Iskak Tulungagung. Tujuan pelaksanaan PKL ialah agar mahasiswa dapat lebih memahami dan melaksanakan Manajemen Asuhan Gizi Klinik pada pasien dengan diagnosis post operasi tutup stoma dengan *down syndrome*, malormasi anorektal, dan post operasi sigmoidectomy yang meliputi assesment gizi, diagnosa gizi, intervensi gizi, monitoring dan evaluasi. Manfaat yang diperoleh selama pelaksanaan PKL MAGK di RSUD dr. Iskak Tulungagung adalah menambah wawasan mengenai penatalaksanaan diet serta intervensi pada pasien anak dengan riwayat *down syndrome* dan post operasi tutup stoma, serta dapat menambah ilmu tentang tata cara melakukan asuhan gizi kliik yang sesuai pada pasien dengan kasus tersebut.

Metode pelaksanaan kegiatan yang digunakan selama melaksanakan PKL MAGK ini yaitu menggunakan sistem observasi secara langsung. Kegiatan yang dilakukan selama PKL MAGK ini terdiri dari : melakukan skrining gizi awal pasien, melaksanakan ADIME (assesment gizi, diagnosa gizi, intervensi gizi, monitoring dan evaluasi gizi pasien), menentukan status gizi pasien, menganalisa data subyektif dan obyektif untuk menentukan diagnosa gizi yang tepat untuk pasien, dan merencanakan terapi diet bagi pasien sesuai dengan kebutuhan gizi pasien serta mengevaluasi asuhan gizi yang telah diberikan pada pasien dengan kasus post operasi tutup stoma dengan *down syndrome*. Selama melaksanakan kegiatan PKL MAGK, mahasiswa diharapkan mendapat wawasan yang lebih luas dan terkini yang akan berguna untuk menghadapi dunia kerja dan bagi Instalasi Gizi RSUD dr. Iskak Tulungagung dapat menambah informasi dan masukan